
 
平成１７年度第１回図書館協議会議事録 

 
１ 開 催 日 時  平成１７年７月２３日（土）午前１０時～１２時 
 
２ 開 催 場 所  中央図書館２階第 1 集会室 
 
３ 出 席 者   

（委 員）柴尾委員長 吉原副委員長 橋本委員 大内委員 吉野委員 土久委員  

小出委員 坪井委員 高木委員 青木委員  

（事務局）佐久間理事 山田次長 森田館長 根津副館長 本多係長 

 

４ 議   題  

①図書館協議会について 
②浦安市立図書館の平成 17 年度予算及び事業計画について 
③平成 16 年度利用統計及び実績について 

 

５ 議事の概要 

①図書館協議会について事務局より説明を行った。 

②浦安市立図書館の平成 17 年度予算及び事業計画について、事務局より報告を 

行った。 

③平成 16 年度利用統計及び実績について、事務局より報告を行った。 

 

６ 会 議 経 過 

図書館協議会について事務局より説明を行った。 

意見（質問）なし 

 

浦安市立図書館の平成 17 年度予算及び事業計画について、事務局より報告を 

行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 資料購入費の内電子媒体はどれくらいあるのか。 

・ 人口が１５万人を超えたが、人口増に向けて資料費増額の方向も考えて

もらいたい。 

・ 駅前行政施設の図書コーナーの委託についてどう考えるか。 

・ 人口１６万人になる市のシュミレーションはできているのか。 

・ なし崩し的に委託化が進むことの無いように望んでいる。 

・ 駅前行政施設は将来的にもっとサービスの拡大も考えてもらいたい。 

・ 委託化でのモラルの低下が心配である。 



・ 駅前行政施設の図書コーナーがどんなものになるのかなど、協議会で相

談してもらいたい。 

・ 公共図書館は時代､資料の形態、利用者の要望により変わっていくもので

ある。 

 

       
平成 16 年度利用統計及び実績について、事務局より報告を行った。 

その際に表明された主な意見（質問）は次のとおり 

・ 貸出された本の返却のモラルが緩やかではないか、図書館側の姿勢につ

いても考える必要がある。 

・ 全面的に委託されている図書館を視察してみたい。 

・ 日の出公民館図書室が狭すぎるのではないか、どうにかならないのか。 

・ 明海大学は休館日が多く利用しにくい。 

・ 実施計画の提出の際に図書館協議会の諮問意見を付けるとよい。 

・ ストーリーテーリング等の事業は今後も進めてもらいたい。児童の目線

も大事にしていってもらいたい。 

・ 子どものことは何を置いても考えるべきである。 

・ 小学生は本をよく読むが､中学高校になると読まなくなる。中学生の読書

離れが問題である。 

・ 学校図書館の環境に大きく影響されているのではないか。 

・ 浦安市立図書館が児童に力を入れてもらっているのはありがたい。今後

も頑張って欲しい。 

・ 図書館のホームページに予算書を掲載してもらいたい。 

 

７ 傍聴者なし 


